

Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires

(\_



#### PROYECTO DE RESOLUCION

# La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

### Resuelve

Declarar de Interés Legislativo, la Semana del Teatro que se realizará del 27 al 30 de marzo del corriente año, en la ciudad de Bragado, Partido de Bragado.

Trof. MARÍA DEL CARMEN PAN RIVAS Diputada

Bioque Frente para la Victoria 4 C Dinitarios de la Pcia, de Bs. As.





#### **FUNDAMENTOS**

La Semana del Teatro se realizara en Homenaje al Día Internacional del Teatro que se conmemora todos los días 27 de marzo de cada año desde 1962.

En el Municipio de Bragado desde del año 1997 los Grupos de Teatro Vocacionales Independientes conjuntamente con la Dirección de Cultura de la Municipalidad realizan una semana de actividades destinadas a brindar a la comunidad la posibilidad de acceder a diferentes obras teatrales.

En el año 2007 el señor Aldo Omar San Pedro asume el carácter de Intendente Municipal, pasando a ser La Cultura un eje central en su gestión, planteándose como principal objetivo la reconstrucción del Centro Cultural Florencio Constantino para así brindarle a la sociedad bragadense la posibilidad de acceder a todas las ramas del arte. La reconstrucción se llevo a cabo gracias a la asignación de fondos que para tal fin realizo la presidenta de la Nación Doctora Cristina Fernández de Kirchner, llevándose a cabo su reinauguración en el año 2012 al cumplirse los 100 años de vida de la sala del teatro.

Desde el año 2007 a la actualidad se realizan anualmente numerosas actividades que cuentan con diferentes aportes del Teatro Colon, el Instituto Cultural de la Provincia de Buenos Aires y Secretaria de cultura de la Nación entre otros organismos estatales. Incorporada dentro de esas actividades se encuentra la semana del teatro que constara con el siguiente cronograma:

Día 27:

Por la mañana, en el Cementerio Local, se ofrecerá un homenaje a los artistas que se encuentran en el "escenario de la memoria".

ANTIA DEL CARMÉN PAN RIVAS

Diputada

Bloque Frente para la Victoria

H.C. Disutados de la Pcia, de Bs. As.





## Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires

21:00hs: Sala Dómine, "Caminos Indirectos", obra de Vicente Gambaro, Taller de Teatro Municipal dirigido por Diana Corral.

Día 28:

U

19:00hs: Sala Dómine, "Casa Misteriosa", creación colectiva, Grupo de Adolecentes de Teatro de O'Brien. 21.00hs. Sala Principal del Constantino "Duraznos en almíbar", Teatro Vocacional Suipacha.

Día 29:

20:30hs. Sala Dómine, "Damas", obra de Adriana Allande, Grupo Sentimiento.

22:00hs. Sala Principal del Constantino, "Un poco de esto y un poco de aquello", Grupo Brujas y Brujos En Mechita, se presentará "La Farsa de la Justicia", Grupo Vocacional Bragado.

En el barrio 25 de Mayo (única función benéfica) 20:00hs. "Amigas Desgraciadas", obra de Hugo Marcos, Grupo Tropilla.

Por lo expuesto, es que solicito a los señores legisladores, acompañen con su voto favorable la presente iniciativa.

Diputada
Bloque Frante para la Victoria
4 C. Disutados de la Pria, de Bs. As